



MARYAM FARZAM

SPÖ Kandidatin zur Bezirksvertretungswahl

Mitglied der Dialoggruppe Integration

Akademische Referentin für Interkulturalität & Kommunikation

Integrationsreferentin der Sektion / SPÖ Favoriten

*„Bei der kommende Gemeinderats und Bezirksvertretungswahlen in Wien geht`s für jeden demokratischen Menschen darum, die FPÖ zu verhindern. Eine Stimme für die Grünen ist da eigentlich eine verlorene Stimme. Das orientierungslose Grün-Team löst sich gerade wieder einmal auf, es ist unmöglich, dass sie Platz 2 schaffen. Wenn ich also Grün wähle schwäche ich die SPÖ und stärke damit den gefährlichen Kurs von Strache. Statt eine unwirksame Stimme für Grün abzugeben empfiehlt es sich also diesmal die Partei zu wählen, die am stärksten gegen Strache wirken kann.“
Maryam Farzam*

diesmal SPÖ

